

Ressort: Vermischtes

## Ex-Nationalspieler Rink bestürzt über Flugzeugabsturz in Kolumbien

Curitiba, 29.11.2016, 14:45 Uhr

**GDN** - Der ehemalige deutsch-brasilianische Fußball-Profi Paulo Rink hat sich von dem Flugzeugabsturz in Kolumbien stark betroffen gezeigt, bei dem fast das gesamte brasilianische Fußballteam von AF Chapecoense ums Leben gekommen ist: Rink hatte 1995 eine Saison für Chapecoense gespielt. "Das ist eine Riesenkatastrophe. Ich weiß nicht, wie es jetzt mit Chapecoense weitergehen soll", sagte der 43-Jährige der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Der Verein ist ja jetzt praktisch ausgelöscht, wenn so viele Spieler nicht mehr da sind. Es ist ein kleiner, aber sehr engagierter Klub, der in den letzten Jahren gute Arbeit geleistet und sich seinen Platz im brasilianischen Profi-Fußball erkämpft hat." Rink hatte in der Zeit von 1998 bis 2000 insgesamt 13 Spiele für die deutsche Nationalelf gemacht. Aktuell ist er Kommunalpolitiker in seiner Geburtsstadt Curitiba.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81598/ex-nationalspieler-rink-bestuerzt-ueber-flugzeugabsturz-in-kolumbien.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)